



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN SDM KESEHATAN
POLITEKNIK KESEHATAN SURAKARTA

Jl. Letjen. Sutoyo Mojosongo Surakarta
Website : www.poltekkes-solo.ac.id email : poltekkes_solo@yahoo.co.id polkessolo@gmail.com
Telp. 0271-856929 Fax. 0271-855388 Kode Pos. 57127



SURAT EDARAN

Nomor: UM.01.05/1/2868/2020

Berdasarkan SK. Kepala BNPB No. 13.A tahun 2020 tentang darurat bencana Covid 19 dan SE Sekjen Kemenkes No. HK.02.02/IV/1270/2020 tentang pencegahan terhadap meluasnya Covid 19, serta surat pemberitahuan Kepala Badan PPSDMK No. PR.04.02/1/0601/2020 terkait penganggaran Badan PPSDMK, dan SE Kapusdik SDM Badan PPSDMK No. DM.01.01/1/02132/2020 tentang pembelajaran dari rumah, maupun SE Dirjen Dikti No. 262/E/E.2/KM/2020 terkait relawan kemanusiaan sebagai bentuk pembelajaran masa pandemik Covid 19, dan SE Mendes PDTT No. 8 tahun 2020 terkait relawan desa tanggap Covid 19, sebagai tindak lanjut implementasi di Poltekkes Surakarta (POLKESTA) bagi pegawai untuk bekerja dari rumah (WFH) dan untuk mahasiswa belajar dari rumah (LFH), maka diambil langkah2 untuk mengadaptasikan program pembelajarannya dan kegiatan administrasi pendukungnya, yaitu:

1. Semua proses kegiatan pembelajaran baik mahasiswa maupun dosen masih diperpanjang untuk dilakukan dari rumah dengan mengoptimalkan pembelajaran daring/online internet selama WFH/LFH) dan kepada **mahasiswa maupun dosen diberikan bantuan paket pulsa internet indosat gratis sampai 30 GB untuk digunakan pembelajaran e-learning** Politeknik Kesehatan Surakarta.
2. Untuk **bantuan selanjutnya sebesar 100.000 rupiah/bulan selama 3 bulan berupa pulsa internet sesuai nomor provider HP yang dimiliki mahasiswa (Indosat/Telkomsel/lainnya)** diberikan untuk mendukung pembelajaran daring/online mahasiswa yang masih aktif menggunakan pembelajaran melalui fasilitas online/internet untuk keperluan mengakses materi, upload/download/lainnya, begitu juga diberikan kepada dosen dan pegawai yang mengambil WFH dan bekerjanya lebih banyak menggunakan media internet/online (secara teknis dikoordinir oleh Kajor/atasan masing2).
3. Kepada mahasiswa semester akhir yang mempunyai kewajiban melakukan program KKN IPE/IPC (OTOF CIPIPEC) pelaksanaan kegiatannya dimodifikasi dan diadaptasikan dengan bentuk pengabdian masyarakat sebagai **relawan kemanusiaan dalam lingkup kegiatan pencegahan penyebaran Covid 19 bersinergi dan berkolaborasi dengan intansi/organisasi/satuan-satuan relawan desa tanggap covid 19 di lingkungan tempat tinggal masing-masing dan dihargai SKS sebagai pengganti KKN**, dengan pendampingan pembimbing melalui daring dan menggunakan protap/protokol pencegahan penyebaran Covid 19 (secara teknis diatur dan dikoordinir oleh Kapus Litngabmas), dan bagi yang tidak memungkinkan menjadi relawan dengan berbagai alasan, akan tetap difasilitasi pelaksanaannya oleh POLKESTA setelah bencana Covid 19 dinyatakan selesai.
4. Kepada semua **mahasiswa diminta secara periodik melakukan komunikasi dengan pihak kampus POLKESTA dan kepada Ketua Jurusan/Kaprodi/Kemahasiswaan untuk melakukan monitoring dan evaluasi minimal seminggu satu kali** terhadap semua mahasiswa sesuai dengan lingkup tanggungjawabnya dan melaporkan hasilnya kepada direktur.
5. Untuk mendukung percepatan pengatasan pandemi Covid 19 dan untuk melindungi pegawai terhadap penyebaran Covid 19, maka kepada **semua pegawai yang sifat pekerjaannya tidak mengharuskan dikerjakan di kantor diinstruksikan untuk mengambil WFH sesuai ketentuan** dan pegawai yang pekerjaannya mengharuskan dilakukan di kantor untuk diidentifikasi dan diusulkan kepada direktur melalui atasannya masing-masing baik ditingkat jurusan maupun kantor pusat.

Demikian surat edaran ini dibuat untuk dilaksanakan dengan sebaik-baiknya dan semuanya dalam menjalankan tugas kegiatannya wajib menerapkan protokol kesehatan pencegahan penyebaran Covid 19, dan atas kerjasamanya diucapkan banyak terima kasih.

Surakarta, 17 April 2020

Direktur,

Satino, SKM, M.Sc.N

NIP. 196101021989031001

